

# Versammlung der Südkompanie

ALLAGEN • Die Generalversammlung der Südkompanie der St. Sebastianus-Schützen beginnt am Freitag, 21. November, um 20 Uhr im TuS-Clubhaus. Nach der Verlesung des Protokolls der letztjährigen Jahreshauptversammlung geht Südkompanie-Chef Tobias Piekarz auf besondere Ereignisse im vergangenen Jahr ein. Sein Stellvertreter Gregor Nübel gibt Aufschluss über die finanzielle Lage des Südens. Es folgen Vorstandswahlen. Danach zeichnet der Kompanievorstand die besten Kompanieschützen aus. Unter „Verschiedenes“ haben die Schützen die Möglichkeit, Anregungen für Verbesserung an den Kompanievorstand zu richten.